

Asociación solidaria sueca supera los 50 mil euros donados a Cuba



Estocolmo, 13 dic (RHC) La Asociación Sueco-Cubana de solidaridad señaló hoy que durante el año que culmina donó 55 mil euros a la isla como parte de una campaña para ayudarla a enfrentar el bloqueo económico, comercial y financiero estadounidense.

El presidente de la organización de carácter nacional Zoltan Tiroler precisó que la semana pasada realizaron un envío de 10 mil euros, enmarcado en la iniciativa “Medicinas para Cuba” y destinado a MediCuba Europa, entidad fundada en Suiza para apoyar a la nación antillana en el sector de la salud.

Cada transferencia significó mucho trabajo, a partir de los obstáculos que imponen los bancos como resultado del carácter extraterritorial del bloqueo estadounidense, subrayó.

De acuerdo con Tiroler, la Asociación Sueco-Cubana de solidaridad labora por estos días en la recopilación de medicamentos, equipos médicos, herramientas agrícolas y otros recursos.

Nuestra meta es enviar dos contenedores hacia la isla, con la intención de que lleguen en enero, destacó.

A nombre del pueblo del país caribeño, el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP) agradeció el trabajo solidario y el compromiso de la organización sueca. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/307802-asociacion-solidaria-sueca-supera-los-50-mil-euros-donados-a-cuba>



Radio Habana Cuba